

# *En Cuba restauran Complejo Monumental dedicado al Che*

---



La Habana, 10 jun (RHC) Michail Digman, presidente de la Empresa MD Proyect Manach Ment, de Alemania, dijo en la central ciudad cubana de Santa Clara que la restauración capital a la estatua y la tribuna del Conjunto Escultórico Ernesto Che Guevara que se erige en la urbe, es un homenaje y agradecimiento a los que cayeron por la libertad y la independencia de los pueblos.

En diálogo con la emisora Radio Reloj, Digman agregó que el costo total de la obra asciende a 70 mil euros, los cuales fueron donados a Cuba por esa compañía para ejecutar la obra.

Comentó que la reparación del Conjunto Escultórico estará terminada para el próximo 14 de junio, cuando se celebrará el aniversario 89 del natalicio del guerrillero argentino-cubano.

"Para la reconstrucción de la estatua del Che y su protección se utilizan materiales de alta calidad y confiabilidad, como productos especiales antihongos, contra la humedad y morteros especiales", añadió el presidente de la MD Proyect Manach Ment, empresa que acometió acciones similares en el Capitolio y la Catedral de La Habana.

Por su parte, Maira Romero, directora de la institución santaclareña, explicó que la labor de restauración comprende la tribuna, las juntas del piso, las escaleras de la entrada al memorial, y los mármoles de los nichos donde descansan los guerrilleros.

Apuntó a Radio Reloj que es la primera vez que se le realiza un trabajo de este tipo a la instalación.

El Complejo Monumental Ernesto Che Guevara fue inaugurado el 28 de diciembre de 1988, en ocasión del aniversario 30 de la batalla de Santa Clara, la que decidió el triunfo de la Revolución liderada por Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/132253-en-cuba-restauran-complejo-monumental-dedicado-al-che>



**Radio Habana Cuba**